

## **El Grupo Prosegur potencia su presencia en el sector de las ETT**

□ *Firmada la fusión de Umano con BCS*

Madrid 21 de diciembre de 1998

El Grupo Prosegur ha cerrado un acuerdo para fusionar su filial de trabajo temporal Umano, con BCS. Con esta operación Umano se sitúa como la segunda compañía del sector, con una cuota de mercado estimada del 10%. El volumen de ventas para 1999, como consecuencia de esta operación, puede superar los 26.000 millones de pesetas, mientras que los beneficios previstos son de 400 Millones de pesetas.

Umano ha alcanzado un volumen de ventas durante 1998 de 16.000 millones de pesetas. Por su parte BCS ocupaba el 8º puesto en el ranking y su facturación en 1998 ha sido de 7.000 millones de pesetas.

En la operación que se acaba de realizar BCS ha sido valorada en 3.300 millones de pesetas y se instrumentará fundamentalmente mediante una ampliación de capital en Umano que dará entrada a los nuevos socios, la compañía holandesa Prime Select BV. , y que les hará titulares del 24% del capital de Umano.

Está previsto que Umano salga a Bolsa durante el año 2001, siempre que las condiciones del mercado lo permitan.